



REVUE GENERALE

MM. Greenshields, Limited, nous avisent que les affaires sont devenues plus actives depuis que la température s'est adoucie. Les commandes pour les assortiments des stocks du Printemps et d'Été ont fortement augmenté de volume. Les prix de toutes les marchandises sont très fermes. * Les paiements deviennent plus réguliers.

La situation, nous disent MM. Brophy, Cains & Co., est devenue beaucoup meilleure depuis que la température s'est adoucie. Les affaires ont augmenté d'une façon vraiment remarquable dès que nous avons eu quelques journées de soleil. L'impression générale dans le commerce est que, dès que les compagnies de transport pourront fonctionner régulièrement tout rentrera dans l'ordre normal. En effet, les lettres que nous recevons de toutes les parties du Canada nous rapportent que les apparences sont très favorables et que le temps d'arrêt que nous venons de subir ne sera que momentané. * Les prix continuent à être plus fermes pour toutes les catégories de marchandises sèches. * Les paiements pendant le mois de mars ont été affectés par la mauvaise température.

MM. Kyle, Cheesbrough & Co. nous disent que les transactions n'ont pas encore repris toute l'activité voulue et que les paiements ne sont pas aussi satisfaisants que l'année dernière. * Les prix des marchandises sèches sont très fermes, sans exception aucune.

M. Reginald Brock, directeur de la W. R. Brock Company, Limited, constate que les affaires sont plus actives au dehors de Montréal que dans la ville elle-même. Malgré toutes les difficultés contre lesquelles il a fallu lutter, le chiffre d'affaires de la firme a été plus considérable que l'année dernière à pareille époque. * Les apparences sont très favorables pour le commerce de l'été. La situation financière est bonne dans toute les parties du Canada; on remarque surtout que, dans la Colombie Anglaise et dans la Nouvelle-Ecosse, où les affaires avaient été lentes durant l'automne dernier, elles ont repris avec une grande activité. * Les prix des marchandises sèches sont fermes sur toute la ligne. * Les paiements ont été assez lents pendant le mois de mars.

M. Alphonse Racine, jr, nous informe que, quoique les affaires soient encore assez lentes, elles sont néanmoins beaucoup meilleures qu'au début de la saison du printemps. Les paiements sont aussi plus réguliers. Les prix des marchandises sèches de toute nature n'ont rien perdu de leur fermeté. La demande présente est en grande partie pour les cotonnades, les indiennes et pour les tapis et priérais.

Nous appelons l'attention des lecteurs de "Tissus et Nouveautés" sur l'immense assortiment de Voiles pour premières communicantes offertes par la maison A. O. Morin & Cie, leur ligne est certainement la plus avantageuse et la plus complète que l'on puisse trouver.

M. Joseph Lamoureux vient de préparer une magnifique ligne de confections haute-nouveauté pour la saison d'automne.

Les personnes répondant aux annonceurs voudront bien mentionner qu'elles ont vu leur annonce dans "TISSUS ET NOUVEAUTES".

LE TAFFETAS

Mme de Broutelle n'aime pas le taffetas. C'est une opinion défendable, cette étoffe étant, somme toute, un peu raide et assez disgracieuse:

A Monte-Carlo, dans la journée, j'ai vu beaucoup de toilettes en taffetas bouillonné comme les robes du Second Empire; du reste, les modes sont tellement inspirées de cette époque qu'on pourrait se croire transporté à 60 ans en arrière; le taffetas "puce" est une fantaisie qui ne durera pas, j'espère, car il donne à la plus jeune femme l'air d'une douairière; de même le taffetas vert foncé; mais, par contre, le taffetas brun doré est bien joli, ainsi que le taffetas gris, beige, orchidée. C'est le taffetas qui composera la plupart des robes d'été mi-habillées, à la fois élégantes et pratiques.

On les garnit de bouillonnés disposés selon la fantaisie, dessinant des arabesques, des ondulations, des festons, ou placés tout simplement sur la tête des volants. On fait aussi de minuscules volants froncés en biais, hauts comme le doigt, qui s'emploient comme de simples galons sur les jupes et sur les manches.

Ce qui m'a paru nouveau sinon joli en ce genre, ce sont des macarons faits avec ces volants "colimaçonnés"; cela compose de grands motifs ronds, avec un bouton passément au centre, on les pose sur l'épaule, à l'emmanchure comme si ce macaron retenait l'ampleur de la manche, ou bien devant, sur les hautes ceintures-corselets qui ensèrent la taille.

On parseme aussi de place en place, le bas de ces nouvelles jupes de taffetas, très ballonnées, froncées à la taille, amplifiées du bas, ressemblant assez à une cloche renversée.

Du reste, les corsages ne sont pas beaucoup plus gracieux, avec leurs grands fichus emboîtant les épaules et leurs manches trop amples alourdissant les bras; seule la haute ceinture donne quelque sveltesse à la taille, qui reste toujours très cambrée derrière, et droite devant.

JACQUELINE

Le "Delineator" pour mai

En plus des descriptions et illustrations de la mode, le numéro de Mai du "Delineator" contient deux jolies histoires: "His Fiancée" par Virginia Woodward Cloud et "The Battle to the Strong" par John H. Whitson, sans compter une page dramatique sur "The Evolution of a Club Woman", par Agnes Surbridge, une biographie de Catherine Sevier qui a joué un rôle au début de l'histoire du Tennessee et un article illustré de Gustave Kôhbi consacré à Mme Sembrich, la fameuse soprano. Quarante-vingt illustrations sont consacrées au Japon et à la Corée—l'actualité. Ajoutez à cela les remarques de Lillie Hamilton French consacrées aux mères et aux fils à marier, les conseils de Dr Murray et une partie consacrée aux tout petits et vous aurez une faible idée du contenu de ce numéro intéressant.

QUOI DE NOUVEAU ?

Nous publierons avec plaisir dans les colonnes de "Tissus et Nouveautés", toutes les informations, correspondances que nos lecteurs voudront bien nous adresser sur tout ce qui est de nature à intéresser le commerce en général, sans se préoccuper de la forme à donner à leurs écrits: nous nous chargeons de reviser avec soin toute correspondance destinée à paraître dans nos colonnes.

Des informations soigneusement vérifiées, c'est tout ce que nous demandons: nos rédacteurs feront le reste.

Nous recevons aussi avec plaisir, pour publication, les photographies d'étalages de magasins, d'intérieurs de manufactures, de groupes de marchands ou de commis-marchands — en un mot, de toutes les actualités du monde industriel, agricole, commercial et financier — que nos lecteurs voudront bien nous communiquer à l'occasion.

Nous les invitons à nous écrire souvent, à nous faire toutes suggestions, à nous indiquer toute amélioration que nous pourrions apporter à cette revue, dans l'intérêt de tous ceux qui nous lisent: nous les remercions d'avance de leur précieux concours.